

Bénévole du mois Et Sorgia surgit...

Le président de l'AS Vallons fait un travail remarquable depuis 12 ans pour structurer le club et le rendre de plus en plus attractif. Le tout grâce à un discours simple et de belles valeurs humaines.

Pourtant en préambule rien ne laissait présager une telle trajectoire pour Jean-François Sorgia. En effet l'histoire est d'abord classique car l'intéressé longtemps joueur du côté de Six Fours puis en « corpo » pour Renault La Seyne découvre le club de l'AS Vallons en suivant ses enfants. « Deux jouent encore en senior. Au fil des années je suis rentré au bureau après une période comme dirigeant et puis lorsque le président a démissionné c'est moi qui lui a succédé après un intérim d'une autre personne » explique-t-il. C'était il y a 12 ans... Et depuis Jean-François Sorgia s'est attelé à la tâche avec une certaine réussite. « L'AS Vallons est un club familial où la solidarité est totale. Nous sommes passés de 80 licenciés à 300 aujourd'hui. Notre équipe masculine en senior vient de monter en D3. Ce sont les U19 qui nous ont demandé de créer une équipe senior pour continuer à jouer ici » poursuit-il.

Travail auprès des écoles

Le club est soutenu par la communauté de communes, la mairie de Barjols mais aussi par tous les commerçants du coin. « Ils sont formidables car dès que nous avons besoin de quelque chose ils répondent présent » avoue-t-il. L'AS Vallons se structure progressivement et se montre présent dans chaque catégorie jeune jusqu'aux U15. Et il y a aussi 4 équipes féminines. Voilà pourquoi une fusion ou une entente avec l'AS Barjols est dans les tuyaux. Mais pour l'instant l'unanimité n'est pas totale. Qu'importe Jean-François Sorgia continue d'avancer. Ainsi les stages connaissent un succès énorme. « Nous

effectuons aussi un gros travail auprès des écoles avec des journées dédiées à la découverte du football. Il y a 13 villages voisins, c'est énorme » précise-t-il. Et si l'épisode covid-19 a entraîné le départ de nombreux bénévoles, l'AS Vallons a formé des BPJEPS et un BMF pour poursuivre sa montée en puissance. « Chez nous la devise est « Il faut jouer, pas il faut gagner ». Les parents sont avec nous » conclut-il. Un club où il fait bon vivre...

